

ZOOLOGIE.

Parmi les différentes classes d'animaux, il y en a qui sont difficiles à prendre et à conserver : tels sont ceux des grandes espèces— D'autres au contraire s'offrent comme d'elles-mêmes dans toutes les promenades, n'exigent presque aucune préparation et se conservent facilement : tels sont les coquillages et les insectes. Ce sont les seuls sur lesquels nous désirons pour le moment attirer l'attention de ceux qui aimeraient à charmer leurs loisirs par ce genre de recherches.

COQUILLES.

Il ne faut recueillir que les coquilles prises vivantes, car les coquilles trouvées mortes, outre qu'elles sont rarement entières, ont généralement perdu leur épiderme, ce qui leur ôte de leur valeur. Les coquilles doivent être vidées avant d'être envoyées. Voici comment on peut procéder.

Pour les coquilles terrestres, on remplit un verre d'eau, puis on y jette deux ou trois coquilles ; on bouche avec une soucoupe, et on laisse ainsi le verre jusqu'à ce que les animaux soient noyés. Alors on les retire de l'eau, et, à l'aide d'une aiguille ou d'une épingle recourbée, on extrait l'animal avec grande précaution, sans quoi on en laisse une partie dans la coquille, ce qui, outre le danger d'atti-